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Persévérons jusqu’à la fin

Evangile selon St Matthieu X 17-22 

En ce temps-là Jésus disait à ses
disciples : » Méfiez-vous des hommes, ils
vous livreront aux tribunaux et ils vous
flagelleront dans leurs synagogues. Vous
serez conduit devant des gouverneurs et
des rois à cause de moi, il y aura un
témoignage pour eux et pour les païens.
Quand on vous livrera ne vous inquiétez
pas de savoir ce que vous direz et
comment vous le direz. Ce que vous
aurez à dire vous sera donné à cette
heure-là, car ce n’est pas vous qui
parlerez mais l’Esprit de votre Père qui
parlera en vous. Le frère livrera son
frère à la mort, et le père son enfant. Les
enfants se dresseront contre leurs
parents et les feront mettre à mort.
Vous serez détesté de tous à cause de
mon nom, mais celui qui aura persévéré
jusqu’à la fin, celui-là sera sauvé ».
« Méfiez-vous des hommes ». Dès la
naissance de Jésus, Joseph et Marie ont
dû se méfier d’Hérode au point d’être
obligés de se sauver en Egypte.
Jésus nous demande de ne pas nous
inquiéter, de Lui faire confiance, de nous
appuyer sur Lui. Contemplons la
confiance de Joseph et Marie.
Faisons confiance en Dieu, demandons
Lui d’effacer nos craintes, nos peurs.
Vivons dans la confiance et la sérénité
de se savoir tellement aimé de Jésus qui
s’est fait homme alors qu’Il était Dieu,
pour nous sauver.
Persévérons et gardons confiance.
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La charité

Les hommes veulent organiser le
monde entier. Comme ils n’ont pas
assez de mémoire pour retenir toutes
les données nécessaires pour cela, ils
ont fabriqué des ordinateurs qui
peuvent garder en mémoire des
quantités de données. Les hommes
peuvent facilement déplacer une table,
une armoire…mais c’est beaucoup plus
difficile de déplacer un cœur, une
volonté, une pensée.

Il nous faut pratiquer la vertu
surnaturelle de charité, pas la solidarité
humaine, mais bien la vertu de charité.
La solidarité n’est pas mauvaise mais
elle a en vue que l'homme ne pense
qu’à l’homme. Il faut aimer les hommes
pour un autre motif, il faut les aimer
pour Dieu. Il faut aimer les hommes car
ils sont dans le cœur de Dieu, parce qu’il
y a en eux des valeurs surnaturelles qui
doivent être sauvegardées, qu’ils ont un
terme surnaturel. C’est aimer l’homme,
pas pour des biens matériels, mais pour
des biens surnaturels auxquels il est
destiné, et cela la solidarité ne le fait
pas, elle est profane, naturelle. C’est
insuffisant. Il faut que nous aimions
notre prochain pour l’amour de Dieu.

Il y a l’orgueil des hommes qui ne
veulent pas être aimés pour Dieu mais
pour eux-mêmes. Mais l’homme privé
de sa destinée surnaturelle est bien
pauvre, et si on l’aime seulement en tant
qu’homme cela sera bien peu, alors que
si on l’aime pour Dieu cela sera un bien
plus grand amour, on l’aimera avec
force et désintéressement.

C’est le premier des commandements
de Dieu : aimer Dieu par-dessus tout et
le prochain par amour de Dieu. C’est
cela la charité que nous devons
obligatoirement accomplir pour obéir à
ce commandement, à la loi, comme le
disaient saint Paul et saint Jean.
Il y en a qui disent qu’il vaut mieux
aimer son prochain et ne pas être
pratiquant que d’être un catholique
pratiquant qui n’aime pas son prochain.
Cela pourrait être vrai si Dieu n’était pas
notre premier prochain, qu’il faut aimer
par-dessus tout.
Nous allons voir les motifs naturels
d’aimer notre prochain, puis les raisons
surnaturelles d’aimer notre prochain.

Motifs naturels d’aimer
notre prochain   
 
Il y a de nombreux motifs naturels
d’aimer notre prochain.
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Nous sommes des êtres humains avec
une sensibilité physique avec des
émotions qui peuvent être agréables ou
désagréables. Notre chair est sensible.
De même notre âme est sensible, notre
cœur ou notre pensée peuvent souffrir
ou être heureux. Nous devons tenir
compte de cette sensibilité du corps et
du cœur. Nous devons respecter cette
sensibilité du prochain, ne pas le faire
souffrir, autrement on dit que cette
personne est méchante ou cruelle de
faire souffrir les autres. Cette sensibilité
est importante dans l’être humain, et
notre charité envers le prochain l’aide à
se perfectionner. En le mettant dans
une atmosphère de compréhension on
décuple son énergie morale, on l’aide à
s’épanouir et se perfectionner. Il faut
chercher à faire réussir les autres même
s’ils sont maladroits, surtout quand c’est
son conjoint, son enfant, son président
de communauté ou d’association, cela
sera pour le bien de la société tout
entière qui devient meilleure. C’est dans
la chaleur de l’affection et de l’amitié
que l’être humain se développe le
mieux.

Dieu est immuable, Il ne change pas.
Cela veut dire qu’Il n’acquiert pas de
connaissance. Cela veut dire que même
si nous sommes nés un jour sur la terre
nous avons toujours existé dans la
pensée de Dieu. C’est une consolation
pour nous, car Dieu est Amour, ce qui
veut dire que nous sommes dans son
cœur divin. Il n’y a pas que nous dans le
cœur de Dieu, il y a aussi les autres
quels qu’ils soient, avec tous leurs
défauts. Et si nous existons et sommes
dans le cœur de Dieu c’est bien parce
qu’Il nous aime. Jésus m’aime, Dieu
m’aime, quelle consolation si nous y
pensions. Et aussi on peut alors
comprendre que Dieu a du goût pour
notre prochain et si nous n’aimons pas
notre prochain c’est que nous n’avons
pas les goûts de Dieu.
La nature même de l’homme nous
demande d’aimer notre prochain.

Raisons surnaturelles
d’aimer notre prochain
Jésus n’est pas venu supprimer la loi
mais la compléter, l’intérioriser. Il a
renforcé le précepte de la charité. Il n’a
pas dit comme dans l’ancien testament :
aimer votre prochain comme vous-
même, mais aimez votre prochain
comme je vous ai aimé. Jésus a aimé son
prochain avec sensibilité, émotion,
compassion. Il s’est ému sur la foule,
c’est la multiplication des pains et
poissons, Il a eu pitié de nous, c’est
l’eucharistie. Jésus a pleuré à la mort de
Lazare, Jésus a pleuré devant Jérusalem.
Jésus a eu une charité concrète, passant
du temps même la nuit, par exemple
avec Nicodème qui ne voulait pas qu’on
le voit parler à Jésus, Il prend le temps
de parler à une pécheresse sur la
margelle du puits etc. 
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Jésus a toléré la grossièreté de ses
disciples, Il parlait en paraboles pour se
mettre à la hauteur de ses auditeurs,
ses journées étaient surchargées par
son zèle apostolique, par sa charité, on
le voit s’endormir dans la barque. Jésus
priait aussi la nuit pour les hommes,
Judas le savait, il l’a tout de suite trouvé
au jardin des oliviers.

Certains saints sentaient la mauvaise
odeur des âmes en état de péché
mortel, qu’est-ce que cela devait être
pour Jésus qui est la sainteté même.
Jésus aimait de façon concrète mais
aussi de façon impersonnelle, se
rendant disponible pour tous sans
exception. Saint Jean dit que Jésus a
aimé jusqu’à la fin, nous montrant
l’exemple de l’humilité se mettant à
genoux pour laver les pieds de ses
apôtres.

Nous devons imiter la charité de Jésus.

Le jugement dernier sera basé sur la
charité.

Jésus dira j’étais nu et vous ne m’avez
pas vêtu, j’avais faim et vous ne m’avez
pas donné à manger, j’étais prisonnier
et vous ne m’avez pas visité etc. Quand
vous ne l’avez pas fait à l’un de ces
petits, c'est à moi que vous ne l’avez pas
fait, dira Jésus.
Jésus a donné toute sa personne,
jusqu’à la mort. Il a donné sa vie sur la
croix pour nous sauver. Il n’y a pas de
plus grand amour que de donner sa vie
pour ceux qu’on aime.
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Saint Joseph, patron 
de l’Eglise universelle

Saint Joseph qui a vécu de nombreuses
années auprès de Jésus et Marie, en
silence, est patron de la vie intérieure.
On l’invoque aussi quand on a besoin de
choses matérielles.
Mais son plus grand titre est qu’il est
patron de l’Eglise universelle.

Pourquoi saint Joseph est-il
patron de l’Eglise universelle ?

ArtFriar Licence CC

En 1870 le pape Pie IX déclare saint
Joseph patron de l’Eglise universelle. Il y
avait déjà depuis longtemps une
dévotion à saint Joseph dans ce sens.
Dès le début de son pontificat, en 1847
le pape Pie IX avait institué pour l’Eglise
universelle une messe en l’honneur de
saint Joseph, mais il ne le proclame
patron de l’Eglise universelle qu’en 1870.

Cela lui avait été demandé par de
nombreux évêques durant le concile
Vatican I qui a eu lieu en 1869 et 1870
où trois pétitions avec 314 signatures
ont circulé pour demander que saint
Joseph soit déclaré patron de l’Eglise
universelle, plus une supplique de 43
supérieurs généraux.
Le 8 décembre 1870 la congrégation des
rites a proclamé saint Joseph patron de
l’Eglise universelle. Le 7 juillet 1871 le
pape Pie IX confirme officiellement ce
décret de la congrégation de la curie
romaine des rites, de la liturgie.
L’Eglise a ratifié ce que Dieu avait décidé
de toute éternité, que saint Joseph
serait patron de l’Eglise universelle
depuis sa fondation. L’Eglise a ratifié ce
qui existait déjà.
Qu’est-ce que le patronage ? Du temps
des romains le patron était celui qui
devait protéger quelqu’un qui était dans
le péril. Le patron avait un rôle d’avocat
défendant son protégé en justice.
Patron vient du mot père en latin :
patronus, pater, car il tenait le rôle de
père pour son client ou protégé. Il
prenait la cause de son client comme sa
cause propre. Aussi quand dit que saint
Joseph est patron de l’Eglise universelle
cela veut dire que saint Joseph prend
comme sa cause propre la cause de
l’Eglise universelle.
Pourquoi ? C’est parce que saint
gouvernait la Sainte Famille, prémices
de l’Eglise. 
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Notre Dame est la mère de Jésus et la
mère de tous les chrétiens, saint Joseph
étant l’époux de Marie et le père de
Jésus est alors le père de tous les
chrétiens. Oui, à cause de cela saint
Joseph a une autorité paternelle sur
cette immense famille qu’est l’Eglise.
C’est parce que saint Joseph est le
défenseur, le père nourricier de la
sainte famille qu’il est le défenseur de
l’Eglise, de chaque âme.

Opportunité du patronage de
saint Joseph

Le culte de saint Joseph est assez tardif.
C’est qu’il fallait faire les choses dans
l’ordre, d’abord établir les vérités les plus
fondamentales, d’où le culte de Jésus en
premier, puis de Marie sa mère, puis de
saint Joseph.

Le culte de saint Joseph est une
opportunité dans le monde
d’aujourd’hui où l’Eglise est attaquée de
toutes parts, où les vertus sont
dépréciées, où règne la dépravation des
mœurs. Les fondements de la religion
catholique sont ébranlés. C’est dans ces
moments de crises universelles que
nous devons avoir recours à saint
Joseph.

 Mais malheureusement, on n’y pense
pas assez, il y a les mauvais anges,
appelés démons ou diables, qui
influencent les hommes les incitant à
faire le mal, on voit leur force et leur
puissance dans le monde actuel rempli
d’orgueil, de corruption, de haines, de
jalousies, de guerres, de destruction de
la vie naturelle et de la vie surnaturelle.

Face à tous ces démons il y a les bons
anges avec à leur tête saint Michel, et il y
a le culte de saint Joseph patron de
l’Eglise universelle.
 

Les anges qui sont des esprits, qui n’ont
pas de corps, sont plus forts et plus
intelligents que les hommes. Il y a les
bons anges, comme nos anges gardiens,
qui influencent les hommes pour les
inciter à faire le bien.

Comment saint Joseph exerce
ses fonctions envers nous ?
Saint Joseph a été nourricier et
défenseur de la sainte famille. De la
même façon, il va être nourricier de
l’Eglise par la doctrine, par les
sacrements et il va aussi être protecteur
de l’Eglise. 
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 On a une image de saint Joseph dans
l’ancien testament. C’est Joseph qui fait
de grandes réserves de blé en Egypte
pendant les sept années d’abondances
sachant qu’après il y aura sept années
de famine. Ainsi, pendant cette famine,
il nourrira toute l’Egypte et les peuples
aux alentours. Saint Joseph va nous
nourrir avec Jésus lui-même. Il est
appelé le froment des élus. « N’amassez
pas des trésors sur la terre mais des
trésors dans le Ciel, car là où est ton
trésor, là est ton cœur. » 
Le trésor de saint Joseph était Jésus et
Marie. C’est eux qui lui donnaient le
courage de faire son métier de
charpentier, qu’il fasse froid, chaud, qu’il
pleuve, allant dans la forêt couper les
arbres jusqu’aux produits finis pour
faire les charpentes.
Saint Joseph avait la mission de garder
et protéger Marie et Jésus, dans l’Eglise
sa mission est aussi de garder le dépôt
de la foi, la parole de Dieu. Dans l’ancien
testament lorsqu’arriva la famine les
égyptiens demandèrent du pain au
pharaon qui leur dit : « allez à Joseph ».
C’est Joseph qui leur a vendu le blé et
les a nourri. 

 Mais Joseph ne garde rien pour lui-
même, il donne tout au pharaon. Saint
Joseph ne garde pas Jésus pour lui-
même, il donne Jésus au monde. Puis
les apôtres, les évêques, les prêtres
auront cette mission de donner Jésus au
monde. Saint Joseph leur donne le zèle
de semer la parole de Dieu, et nous
d’entendre cette parole et de devenir
enfants de Dieu, et aussi enfants de
saint Joseph.
Saint Joseph n’a pas donné les
sacrements directement, il n’était pas
prêtre, mais indirectement en donnant
Jésus. Saint Joseph a préparé la divine
victime au sacrifice de la croix. Saint
Joseph a vécu dans le silence, dans
l’abnégation, l’oubli de soi, donnant à
l’enfant Jésus ce spectacle. La raison de
son mariage avec Notre Dame était pour
l’œuvre de la rédemption. Les
sacrements nous viennent de la croix et
donc quelque part de saint Joseph.
Saint Joseph est invoqué comme
intendant de la maison de Dieu.
L’intendant est fidèle s’il ne s’attribue
pas les biens du maître, en cela saint
Joseph est un modèle pour les prêtres.
Pour nous aussi, si nous avons reçu le
trésor de la parole de Dieu, nous ne
devons pas le garder pour nous mais
transmettre ce que nous avons reçu.
Comme saint Joseph soyons un
intendant fidèle jusqu’au bout.
Jésus obéit à saint Joseph, de même
Jésus obéit à la voix du prêtre pour se
rendre présent sur l’autel. Saint Joseph
faisait donc très attention de ne
demander à l’enfant Jésus que de
bonnes choses à faire, de même les
prêtres doivent s’appliquer à faire la
même chose, à l’imitation de saint
Joseph dont ils demanderont la
protection.
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Saint Joseph est invoqué comme la
terreur des démons qui cherchent à
détruire la maison de Dieu, à détruire
l’Eglise, à détruire toutes les âmes. Pour
cela les démons utilisent deux
techniques, soit la persécution ouverte
qui fait des martyrs, soit la persécution
sournoise de corruption qui est plus
lente mais très efficace. Du vivant de
saint Joseph la persécution a commencé
avec Hérode alors que Jésus n’avait
encore rien fait. On pourrait le
comprendre lorsque Jésus a traité les
pharisiens de sépulcres blanchis, qu’ils
ont voulu se venger. 

Il faudra alors ne pas oublier que le
disciple n’est pas au-dessus du maître, «
s’ils m’ont persécuté ils vous
persécuteront aussi ».
Comme saint Joseph n’hésite pas à fuir
en Egypte pour protéger notre âme,
pour garder avec nous Jésus et Marie.
Demandons-lui sa constance et sa
fidélité. Demandons à saint Joseph la
grâce d’une bonne et sainte mort lui qui
a eu la grâce de mourir dans les bras de
Jésus et Marie.
Demandons à saint Joseph sa protection
tout au long de notre vie pour obtenir
comme lui le bonheur du Ciel.

La paternité de saint Joseph

Il y a très peu d’apparitions de saint
Joseph dans le monde. La principale se
trouve en France à Cotignac, le 5 juin
1660 à un berger assoiffé, sans eau, il lui
indique un lieu où il doit retirer une
pierre et une source miraculeuse
apparaît.
Saint Joseph est vraiment père, pas au
sens strict selon la chair, pas de façon
métaphorique, mais au sens large.
Quand un homme adopte un enfant, il
le considère comme son enfant et fait
pour lui comme si c’était son enfant.

 De même, ce fils adoptif le considère
comme son père. La Sainte Vierge et
saint Luc considèrent saint Joseph
comme le père de Jésus. En effet, dans
son évangile saint Luc cite ce passage du
recouvrement de Jésus au temple où la
Sainte Vierge dit à Jésus : » Votre père et
moi nous vous cherchions… ». Être père
au sens large c’est par exemple la
paternité du prêtre qu’on appelle père,
c’est une paternité spirituelle. Pour saint
Joseph sa paternité sur Jésus est plus
que cela. En se mariant avec la Sainte
Vierge elle lui appartient avec tout ce
qu’elle a, en particulier le fruit de ses
entrailles : Jésus.
La paternité de saint Joseph est
virginale, à l’exemple de Dieu le père.
Tous les saints sont des images, des
imitations de Jésus. 

Statue de Cotignac



Saint Joseph faisant le sacrifice de la
fécondité par son vœu de virginité
devient père. Saint Joseph disant son
fiat à la paternité insère Jésus dans la
race humaine, dans la famille humaine.
Saint Joseph précède l’incarnation c’est
pourquoi on le fête le 19 mars, huit
jours avant l’incarnation dans
l’annonciation qu’on fête le 25 mars. Le
Père céleste a choisi la Très Sainte
Vierge Marie pour être la mère de son
fils, de même, il a choisi saint Joseph
pour être le père de son fils.
A part Notre Dame personne n’aime
autant Jésus que son père saint Joseph
qui agit et se donne tout entier pour son
fils Jésus.
Faisons tout pour Jésus, tout pour
Marie, à l’imitation de saint Joseph.
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Saint Joseph est le seul saint image et
imitation de Dieu le père qui lui
demande d’être père avec Lui de son fils
Jésus. 
Quelle dignité de saint Joseph qui a
gardé l’humilité en le cachant aux yeux
des hommes. Il ne s’est pas vanté en
disant à tous qu’il était le père de Dieu
le fils. De même Notre Dame lorsqu’elle
a été enceinte de Jésus et que saint
Joseph l’a remarqué, elle ne lui a rien dit
malgré la grande souffrance de saint
Joseph qui ne comprenait pas. Quels
exemples pour nous cette humilité des
deux parents de Jésus, de toute la sainte
famille, encore plus de Jésus qui étant
Dieu s’abaisse à se faire homme pour
venir nous sauver.

Revenons à saint Joseph qui est un
reflet du père céleste. Comme le Père
céleste est caché et invisible saint
Joseph reste caché et invisible pour
presque tous. Comme le Père céleste
est silencieux et mystérieux saint Joseph
reste silencieux et mystérieux. 
Le Père céleste est père et vierge. Il
inspire à Marie et Joseph de faire vœux
de virginité, ainsi saint Joseph est père
et vierge comme le Père céleste. Saint
Joseph nous montre aussi que la
virginité peut être féconde en Dieu.
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Saint Joseph protecteur des familles

La révolution française a supprimé les
corps intermédiaires entre l'État et
l’individu, puis s’est attaqué à la famille,
cellule de base de la société. Par
exemple, les corporations ont disparu,
et la famille est devenue la principale
cible de la révolution. « Le monde
moderne est une conspiration contre la
vie intérieure ». C’est un monde qui
cherche à effacer la paternité qui est la
clef de voûte de la famille. Toute
autorité vient de Dieu, toute autorité
doit s’exercer sur un mode paternel.

Pour cela Jean Jacques Rousseau a joué
un grand rôle. Pour lui le péché originel
n’existe pas, l’enfant naît bon, c’est la
société qui le pervertit. Pour lui il faut
alors soustraire l’enfant de la famille et
de la société qui l’influencent. Seule la
conscience de l’enfant est bonne ! Pour
lui, il faut mettre l’enfant à l’assistance
publique et le mariage n’a pas de lien
sacré.

Le code Napoléon a tout fait pour
affaiblir la famille et renforcer le rôle de
l’Etat qui devient de plus en plus
puissant sur les individus. L’essentiel est
d'isoler l’homme de sa famille qui est un
terreau qui lui transmet ses racines et
ses traditions, souvent avec un certain
nombre de valeurs. Cela permet ainsi à
d’autres d’instiller du venin dans l’âme
des enfants. A la révolution la
convention disait aux parents : » Vos
enfants sont moins à vous qu’à la Patrie
».
Pour Karl Marx le mariage n’est rien,
quand on a de la sympathie pour l’autre
on reste ensemble, dès qu’il n’y en a
plus on se sépare. Le divorce codifié par
Napoléon fait de nombreux ravages,
aide vraiment à la destruction de la
famille, surtout quand il y a possibilité
de divorcer seulement pour toucher une
pension alimentaire de son conjoint.
Dans les pays communistes, les enfants
sont mis le plus tôt possible à la garde
de l’Etat. Ainsi en France l’école est
devenue obligatoire dès l’âge de 3 ans.
Rousseau a mis ses enfants à
l’assistance publique. On voit cette
conspiration contre la paternité dans
notre monde moderne. Les écrits de
Freud sur lesquels s’appuient beaucoup
de nos contemporains aident à cela. Et
si l’on dit que la dignité de la femme se
trouve lorsqu’elle travaille à l’extérieur
cela fait éclater les famille, facilité par la
possibilité du divorce. Alors que s’il y a
une hiérarchie qui permet la paix qui est
la tranquillité de l’ordre, cela ne veut pas
dire que l’homme est supérieur à la
femme, tous les deux ont une égale
dignité, celle des enfants de Dieu. 
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Ils ont un rôle complémentaire, le père
travaille pour nourrir sa famille et la
protège, la mère qui est le cœur du
foyer a la vocation de la maternité et de
l’éducation des enfants. Les hommes
portent le monde, les femmes portent
les hommes.

On constate une baisse de la natalité. En
effet, comment avoir confiance dans
l’avenir si le divorce est là, qu’on peut se
séparer pour un oui ou pour un non. Un
enfant pour bien s’épanouir à besoin
d’un père et d’une mère et la stabilité
d’une famille unie. Et en même temps
nous sommes à l’époque de « l’enfant
roi » qui refuse toute autorité.

Dans les sociétés où Dieu n’est pas père,
contrairement à la religion catholique
où l’on récite chaque jour la prière du «
Notre Père », l’autorité de l’homme n’est
plus en fonction de Dieu père mais de
l’homme, cela devient alors du
despotisme.
 
Sartre disait qu’il avait supprimé Dieu le
père. On voit aujourd’hui les dégâts de
ce refus de paternité et de fécondité
avec une dégradation de plus en plus
forte des mœurs.

Notre société cherche à faire un homme
qui n’a plus de racines, qui n’a plus de
famille, qui n’a plus de parents, qui n’a
plus d’enfant. L’homme libéré de
l’influence de ses racines naturelles
subira plus facilement d’autres
influences, lesquelles ? Est-ce celles de
l’Etat et des médias ? Un arbre, si fort
soit-il, coupé de ses racines, meurt et
tombe, n’en sera-t-il pas de même pour
l’homme ?

Il faut avoir conscience de la gravité de
la situation pour demander avec
insistance à saint Joseph de protéger
nos familles.
Il faut lire et bien se former pour vivre
comme on le doit dans ce monde
hostile aux familles chrétiennes pour
pouvoir aussi enseigner et éduquer nos
enfants qui auront à transmettre à leur
tour.
Le monde n’a pas de sens si Dieu
n’existe pas. On arrive alors à la mort,
au suicide assisté, à l’euthanasie. Cette
société d’éclatement des familles
blessent les hommes qui se retrouvent
seuls devant leurs écrans, et les suicides
ne cessent d’augmenter. Les âmes sont
blessées à mort, il faudrait pouvoir les
aider. C’est difficile pour des enfants de
parents divorcés et de grands parents
divorcés de se reconstruire et de fonder
une famille stable et solide. Nous
devons les aider à se reconstruire et à
construire.
Les familles chrétiennes stables doivent
bien comprendre qu’elles sont
extrêmement favorisées, pour les
enfants d’avoir un papa et une maman
qui s’aiment et sont fidèles toute leur
vie et qui cherchent à bien éduquer
leurs enfants est de plus en plus rare. Il
faut que les familles invoquent
fortement le patronage de saint Joseph
et se mettent sous sa protection.
Si le père de famille en rentrant de son
travail s’installe dans son fauteuil pour
regarder la télévision parce qu’il est
fatigué sans s’occuper de son épouse et
de ses enfants, quel exemple donne-t-il
? Il doit prier aussi, en faisant la prière
du soir avec ses enfants, qui par son
exemple comprendront mieux
l’importance de la prière quotidienne…
etc
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Nous avons tous une famille, cherchons
chacun qu’est-ce que l’on peut faire.

Pour être fort dans la bataille au milieu
de ce monde il faut être fort dans la
prière. C’est quand on se remplit de
Dieu qu'on peut le donner aux autres.

Oui, il faut se battre si l’on veut sauver la
famille et la chrétienté. Surtout depuis
1870 des prophéties disent que lorsque
tout ira très mal Dieu va exterminer les
méchants et qu’après tout ira très bien
avec un nouveau gouvernement en
France. 
Combien de personnes croient à ces
prophéties et s'installent alors
confortablement dans leur fauteuil au
coin du feu, souhaitant même que tout
aille au plus mal le plus vite possible
pour que ces prophéties se réalisent ! 

Ainsi ces gens ne se battent plus pour
que tout ne dégringole pas », pour
garder nos racines chrétiennes, pour
garder la foi, l’espérance, la charité et le
respect des bonnes mœurs, d’où
viennent ces prophéties qui endorment
les chrétiens et les empêchent de se
battre ? Alors que la vie est un combat,
un combat naturel et encore plus un
combat spirituel. Que chacun s’examine
: où en sommes-nous dans ce combat
de tous les jours ? Il faut se battre mais
attention, il ne faut pas se tromper
d’ennemi. Saint Louis Marie Grignion de
Montfort disait : « Les amis de Satan
s’unissent pour faire le mal, il faut que
les amis de la Croix s’unissent pour faire
le bien ».
Chacun a quelque chose à faire. Il ne
faut pas dire “moi je ne suis pas
concerné car je ne peux rien faire dans
la société actuelle”, c’est faux. 

Prenons l’exemple de sainte Thérèse de
l’Enfant Jésus qui en restant dans son
carmel a prié et fait des sacrifices qui
ont sauvé des milliers d’âmes. Ainsi tout
le monde peut faire quelque chose,
selon les talents que Dieu lui a donnés
et dont il devra rendre compte à son
jugement particulier à l’heure de sa
mort arrivant devant Dieu son juge qui
connaît tout et à qui on ne pourra pas
donner d’excuses de n’avoir pas fait ceci
ou cela.
Chacun d’entre nous a quelque chose à
faire.
Profitons de ce carême pour prendre de
bonnes résolutions, qui ne durent pas
seulement le temps du carême mais qui
soient durables. Chacun doit essayer de
correspondre le mieux possible à ce
que Dieu lui demande. Nous sommes
seulement des instruments au service
de Jésus et des âmes. 
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Nous avons beaucoup reçu, en
connaissant la religion catholique
depuis notre naissance ou plus tard,
nous devons transmettre et donner ce
que nous avons reçu. Tous
particulièrement ceux qui sont à la
retraite ont plus de temps pour
travailler au service de Dieu et des
âmes. Que chacun voit ce qu’il peut
faire, « la moisson est abondante et les
ouvriers sont peu nombreux ».
Notre source, notre force sera
l’eucharistie où se trouve tout l’amour
de Jésus. Il nous faut souvent
communier, si l’on ne peut pas ou si l'on
est en temps de persécution il faut faire
des communions spirituelles.

La grande sainteté de Dieu a voulu se
mettre à la portée de notre petite
humanité. 
Jésus est l’auteur de la sainteté. « Sans
moi vous ne pouvez rien faire ». Si on ne
se donne pas à Dieu on se donnera à la
créature, pour notre aliénation.

Imitons saint Joseph qui s’est donné
totalement à Jésus. Saint Joseph est
pour nous un modèle de vie intérieure,
un homme d’oraison et d’action.
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Chant à Notre
Dame de France, 

Mère de
l’Espérance

Mère de l’Espérance
Dont le nom est si doux,
Protégez notre France,

Priez, priez pour nous (bis)

Prière à saint Joseph

Je vous salue Joseph, vous que la grâce divine a comblé, le
Seigneur a reposé dans vos bras et grandit sous vos yeux.

Vous êtes béni entre tous les hommes et Jésus, l’enfant
divin de votre virginale épouse et bénis. Saint Joseph

donné pour père au Fils de Dieu, priez pour nous dans
nos soucis de famille, de santé, de travail et de fondations,

jusqu’à nos derniers jours daignez nous secourir.
Ainsi soit il
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Les prières de nos saints

 
Le Seigneur veut que ses enfants soient unis par les liens de la paix
et de la concorde. Il veut qu’ils persévèrent dans cette charité...... Le

Seigneur n’accepte pas le sacrifice de celui qui conserve dans son
cœur des sentiments de haine, Il l’éloigne de l’autel, Il lui ordonne

d’aller se réconcilier avec son frère et de revenir ensuite Lui
adresser des prières inspirées par l’esprit de charité.

Le sacrifice le plus agréable à Dieu c’est la paix, la concorde
fraternelle, l’unité du Père, du Fils et du Saint Esprit reproduite

dans le peuple chrétien.
Saint Cyprien de Carthage

 

Les années s’en vont et l’éternité s’approche de nous. Que
puissions-nous tellement employer ces années en l’amour divin

que nous ayons l’éternité et sa gloire.
Saint François de Sales

 
Si je pouvais t’apprendre le secret du bonheur comme le bon Dieu
me l’a appris. Il faut que tu te bâtisses une petite cellule au fond de

ton âme, tu penseras que le bon Dieu est là et tu y entreras de
temps en temps. Lorsque tu es malheureux, vite sauve toi là et

confie tout cela au Maître. Il me semble que la prière c’est un repos,
un délassement, on vient tout simplement à Celui qu’on aime, on

se tient près de Lui comme un petit enfant.
Sainte Elisabeth de la Trinité

 
Ne perdez point courage car Dieu ne perdra jamais le soin de votre

cœur et de votre troupe tandis que vous vous confierez en Lui.
Saint François de Sales 


